

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschließt das Aufstellen einer Gedenktafel oder Stele, die an die Bürgerinnen und Bürger erinnert, die die Stadt Halle (Saale) in den Apriltagen des Jahres 1945 vor der Zerstörung bewahrt haben.

Der Text lautet:

Ehrendes Gedenken allen Frauen und Männern, die unter Einsatz ihres Lebens im April 1945 durch die Weiße-Fahnen-Aktion und andere Handlungen die Stadt Halle (Saale) vor der angedrohten Zerstörung gerettet haben.

Die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Halle im (Monat) des Jahres 2010

Standort: Marktplatz (Roter Turm oder Ratshof)